»Vanguardia Bucaramanga

Se sube el telón del Teatro Santander... ¡como en los viejos tiempos!

o Santander, un espacio cultural de gran relevancia para las artes escinicas, reabre hoy sus puertas. Esta obra, que contó con una invers il millones de pesos, apira a recibir en cada función a 1.000 personas, amantes de la cultura, la historia y la tradición. El lugar permitirá ar a Santander como destino de grandes eventos culturales y artisticos.

Intermonency possibilities enviryation derenters puestas en excercia qui, en procas fronta, conzeria vias. Estamenos en primera figo percenturios un hechiefactio, solo compando con aqual 17 de febrero de 1922, lave y nel 27 años, cuando tou os uprimer estreno. Habilitimo del remarco del Fotto Scriandero, can de bero quarriera a partir de las 6.15 p.m. de hovy que, 45 ministo más tarde, direccia la primera persentación de su nueva espa. El pupa vivenda se en Cescario de las dicasas, to comedia, fot atensas, depar ve direa se re-presentaciónes que, tal y como contriera decide sus lisidos, tenía los limanes de nuestros sentidos.

Para fortuna de los santandereanos y del espectáculo se sube el telón de un lugar que desde ya es el centro de las artes escénicas, de la música culta, de la expresión artística de nuestra región y del país enten

Tods fine posible gradius à la Findiación ficator Santander que timisoné Rabari Marin Violencia, al finete de Marvill, altado de carso seis entidades que d'enen lo mojor de ella para este noble propositos. (Ver recuedo) de la carso del carso de la carso del la carso del la carso del la carso de la carso del la carso de la cars

imagen del arte al Centro de Bucaramanga. Hoy vemos ese hermoso edificio con sus sillas, salas, o mosalco de posibilidades artisticas. Después de su sorpresivo cierre en 2001, hace 18 año Sala', con capacidad para 1.000 personas.

+ Recientes sección | + Vist

Se sube el telón del Teatro S

¡como en los viejos tiempost 2 31 pacientes con câncer en Bucaram exigen la atención de Medimás EPS

3 Entérese de las noticias más destacadas de este jueves en Santander Video: Estudiantes de la UIS marcharon p
las calles de Bucaramanga

saus, con capacidad para Loodo personas.

La fase dos, en la que se encuentran el sector de alimentos, oficinas y un teatrino con capacidad para 300 personas, pronto será dada al servicio.

Jomada de esta noche

El relanzamiento del Teatro Santander contará inicialmente con un concierto especial que se presenta a las 7:00 pm. de hoy, protagonizado por la Orquesta Sintónica de la UNAB, dirigida por el Maestro Eduardo Carrizosa.

Maestro Eduardo Carriosa. Junto a dida safekrica estarán el planista nos Sergal Sichico de la Organista Sinfloria de Calone. Jul interpretación de los der Situalis por la biologonofensia del Mestro Jesús Pinzón Uma, esta jul interpretación de los der Situalis por la biologonofensia del Mestro Jesús Pinzón Uma, esta utilita pica se podrá aperciar tante esta mothe como malina. 27 de sibril. La segolar jelica el Accionde 17% e a 18 hieran para planis or vargentes del composiber polisios Prédictir Chepist, cuya Carrera se desarrollo en el exillo huyendo de la guerra y la invasión nua del año 1800.

No obstante vula Percordar que en 2007, según expresó el famoso cuentero Francisco Centeno Guna, se comenzó la gran gesta para recuperar el Teatro Santander. Centeno Cuma, quien este entence es cancella, le propue a alradór de la ópoca Honorio Ga Aguillar que comprara el Teatro Santander, el cual se encontraba abandonado.

. Según Centeno Osma, con la compra del teatro se inició la recuperación de un ícono de la memoria de la ciudad.

de la ciudad.

Mistarde, el aleidad e l'amanda Vurgas, bajo la batuta de la Fundación Teatro Santander, 
emprendieron la tarea de recuperar este lindo escerarió que hoy, gracias a muchas man 
entre empresarios y personas naturales, está totalmente renovado.

¡Le damos la bleweverida al nuevo Teatro Santander!

Gestores y donantes de la restauración
Las siguientes son las entistades que hicieron parte, desde sus linicios, de la Fundación Teatro
Sattander y suposterior proceso de restauración
Marval, Rayco, el Certific Cilitud del Oriente, la Cienza de Gemeción de Bucaramanga, la
Universidade Santander y la Universidad Autónoma de Bucaramanga,

Y bu denantes son: Carlos Artilla Lilla, Fortus (Binthing de Cuttura (Boutland Essa Essa England Codernación de Sastandec Marval Davivienda, Clema no de Boutland de Ducarmango, la Acadrá de Boutlanda de Boutlanda

725 millones de pesos fue la cifra exacta de la venta del Teatro Santander, por allá en el año 2007. En ese entonces, el icónico escenario tenia una capacidad de 1.100 butacas.

Esta estructura hace parte de las edificaciones realizadas en el país a conienzos del siglo pasado época corresponde al período de la arquitectura Requellóriana. Fue diseñado por el arquitecto Federico Blodeck Ficher. Su plano definitivo y dirección estuviero cargo del arquitecto francés Goorges Carpendier.

Fue inaugurado el 19 de febrero de 1932 con una velada lírica y musical, dirigida por el maestro Alberto Rueda.

Primero funcionó como teatro para presentación de actividades culturales. Luego pasó a m Cine Colombia y funcionaron tres cinemas con presentaciones de matinés.

En 2001 se cerró de manera definitiva para el público. En el año 2005, la Universidad de los Andes recibió el Teatro Santander como donación de Cinecolombia.

antardocción de la partir de la partir de la partir de la partir de 2007, seis años después de que se cerró, se firmó la Resolución No. 088 del 24 de abril, que declardo el Teatro Santander como Dien de interés público: Los guaratites que la cedificación no fuera demolida y que las viejas intenciones de convertir lo en un centro comercial fueran descartadas.

Fue la Fundación Teatro Santander la que finalmente, después de grandes esfuerzos y de una titánica labor, logró la obra de restauración, la misma que hoy se entrega a la comunidad.

Nestor Bautista Hay que tener se los santanderean

Adam Leocor era mejor cua















